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全港湾東北地方小名浜支部 高木謙 

私は今回はじめて茨城要請行動に参加しました。内容としましては ABCの 3コース

を各班 5.6人くらいで各自治体を周り要請文を読み要請書を渡して質疑応答をしたり

などしました。 

その中で今回福島から参加しているということを武器に原発事故が起きて 14年が経

った今の福島の現状であったり事故当時私や知人が見た光景、体験した話などを各自

治体の方々に伝えてられたのでよかったです。自治体の方々がみんな同じ意見という

わけではなく原発再稼働反対派もいれば賛成派もいて、その中でもまだどちらとも言

えないという意見が多数を占めていて、広域避難計画では策定しているとこがほとん

どでしっかりと対策策している印象でした。 

私は今回の要請行動で原発再稼働に対して各自治体での温度差があるなと感じまし

た。その中で実際にその場で話を聞き、その違いを他支部の方と共有出来たりしたの

で良い経験をさせてもらえたなと思います。 

 


